

Vorstand des FÖV der Gründauschule Runderneuert



V.l.n.r.: Herr Nagy (Konrektor), Silke Hutin, Digdem Stenger, Christine Steinhäuser, Doris Fuchs, Manuela Fuchs, Nicole Oymak, Daniela Schmidt, Atife Scholz und Ahmed Bulih

Langenselbold. Im Jahre 2007 wurde der Förderverein der Gründauschule ins Leben gerufen und hat seitdem sein Ziel, die Bildung, Erziehung und Kultur der Schule an der Gründau zu fördern, kräftig in die Tat umgesetzt.

So wurden mehrere Projekte gefördert wie Musicals auführungen der Kinder oder der Mitmach-Zirkus. Finanziert wurde auch die Anschaffung von Musikinstrumenten, neuen Büchern für die Bücherei, Pausenspielkisten und eine Tischtennisplatte um nur

einige Highlights zu nennen. Jahr für Jahr organisiert der FÖV Verkaufsstände um das nötige „Groß-Geld“ für derartige Anschaffungen zu sammeln. Doch nun gab es eine Herausforderung zu meistern: Bis ins Jahr 2013 wurden noch 5 Vorstandsposten von Gründungsmitgliedern gestellt! Da deren Kinder auf weiterführende Schulen wechseln, wollen sie sich dort engagieren und standen so nicht mehr zur Wiederwahl zur Verfügung. Diese Herausforderung ist nun gemeistert und die erfolgreiche Arbeit

des FÖV wird nun von Manuela Fuchs (1. Vorsitzende), Atife Scholz (2. Vorsitzende), Doris Fuchs (Kassenführerin), Ahmed Bulih (Schriftführer) und den Beisitzern Silke Hutin (wiedergewählt), Nicole Oymak und Christine Steinhäuser fortgeführt.

Die erste Vorstandssitzung nach der erfolgreichen Neubesetzung hat derweil stattgefunden. Dazu sind auch immer der Schulerternbeirat (Digdem Stenger und Daniela Schmidt) sowie ein Vertreter der Schulleitung eingeladen.